



**ROCH François (1765-1844)**

Général Ledru des Essarts Après des études chez les Oratoriens au Mans, il s'engage au 2ème bataillon des volontaires de la Sarthe. Il poursuivra une carrière militaire pendant quarante ans en participant aux grandes campagnes napoléoniennes (Austerlitz, Iéna, Eylau où il est grièvement blessé). Nommé baron des Essarts en 1809, il effectue la campagne d'Autriche la même année puis celle de Russie. Devenu Inspecteur Général de l'Infanterie sous la Restauration et la monarchie de Juillet, il fut mis en retraite en 1832 et fait Pair de France en 1835. Il fut conseiller municipal de Draveil de 1824 à 1840. Il acheta la propriété en juin 1821 et s'y retirera de 1832 à son décès le 23 avril 1844.